

Baloncesto | Liga EBA



Samuel Barros trata de anotar ante la oposición de un rival. | Marcos León



Diego González intenta capturar un rebote. | Ángel González

## El Círculo Gijón se sobrepone a la gripe y supera al Ávila

Círculo Gijón	77
Ávila	63

(23-14), (17-21), (21-19), (16-9)

Círculo Gijón: Barros (8), Vukčević (2), Navas (5), Morchón (7) y Javi Lucas (20). También jugaron Moro, Bartolomé (4), Diagne (17), Knečević (5), Fran Sánchez (2) y Gacic (7).

Ávila: Ibáñez (8), Izquierdo (5), Castaño (8), Maggi (14) y Queralt (10). También jugaron García Tejón, Callenbach (5), Dagotto, Serrano (9) y Froufe (4).

J. J. Gijón

El Círculo Gijón se sobrepuso al estado físico de alguno de sus jugadores, que arrastran un proceso gripal y apenas pudieron entrenar esta semana, lo que acusaron en el encuentro, pero lograron imponer-

se al Ávila, que pagó caro la ventaja que permitió a los gijoneses en el primer cuarto. Aunque la recortaron en el segundo, el Círculo Gijón se fue al descanso con cinco puntos de ventaja que dejaban abierta la suerte del encuentro para la segunda mitad.

El tercer cuarto fue muy igualado, pero los locales lograron aumentar en otros dos puntos su ventaja para afrontar los últimos diez minutos con 7 arriba en el marcador. El último cuarto no fue precisamente un dechado de virtudes, pero la balanza acabó decantándose para el Círculo, que suma de esta manera su cuarta victoria consecutiva y se sitúa en segunda posición a la espera de lo que haga la Cultural Leonesa ante Estrada en el día de hoy. Javi Lucas con 20 puntos y 8 rebotes, fue el jugador más destacado.

## El Corinto Gijón solo aguanta hasta el descanso en Marín

Marín	79
Corinto Gijón	61

(14-20), (23-11), (25-17), (17-13)

Marín: De Benito (7), Domínguez (21), Juan Castro (14), Monaghan (12) y Van Wijk (13). También jugaron Pablo Castro, Filgueira (4), Hogan (6), Arroyo (2), Casal, Tomé y Parada.

Corinto Gijón: Alberto Alemán (5), Diego Sánchez (9), Charly Suárez (5), Konte (3) y Sergio Martínez (6). También Kebe (1), Fernando Suárez (13), López (9), Méndez, Michu (8) y Diego González (2).

J. J. Gijón

El Corinto Gijón aguantó casi hasta el descanso el potencial del Marín, pero acabó cediendo el partido por 18 puntos que tal vez

no reflejen la diferencia de juego vista sobre la cancha. Los gijoneses comenzaron muy bien, centrados en defensa y acertados en sus acciones ofensivas, y finalizaron los 10 primeros minutos con seis puntos de ventaja en el marcador. Ventaja que se mantuvo durante bastantes minutos del segundo cuarto, un periodo en el que el conjunto gallego encontró la manera de hacer daño en la defensa del Corinto. Los locales se retiraron al descanso con una ventaja de seis puntos.

Tras el descanso el conjunto de Juanfran Arias no pudo mantener el nivel mostrado hasta ese momento y vio cómo los gallegos ampliaban su ventaja para hacerse con la victoria. La diferencia en el rebote y los fallos en los lanzamientos de tiros libres lastraron a los gijoneses.

Voleibol

## Gran partido sin premio del Grupo ante el líder Arroyo

Arroyo	3
Grupo	0

Extremadura Arroyo: Del Álamo, Plascencia, Espino, Azul, Ocaña, Sandell y Cabeza como libero. También jugaron Jiménez, Peña, Moreno y Castaño.

Grupo Covadonga: Marina Blanco, Ariana Morán, Ana Martín, Marina Rubiera, Laura Sowerby, Sara García y Paula Lorenzana como libero. También jugaron Ana Rodríguez, Covadonga Noguero y María Martín.

Parciales: 25-25, 31-29 y 25-19.

J. J. Gijón

Gran partido sin premio para el equipo del Grupo Covadonga, que plantó cara al líder de la Superliga 2 en su cancha y le obligó a emplearse a fondo para hacerse con la victoria.

Las grupistas jugaron a un buen nivel y pelearon cada uno de los sets. Los dos primeros acabaron decantándose para las extremeñas en las jugadas finales, en las que estuvieron más acertadas y tuvieron la suerte de su lado. En todo momento el equipo gijonés luchó por la victoria, aunque en el tercer set la diferencia de potencial entre una y otra plantilla se dejó notar.

Sara García, con 20 puntos, fue la más destacada en el aspecto ofensivo en las filas grupistas, mientras que en el equipo del líder Juliana Ocaña y Balbanera Azul fueron las que tiraron del tresto para sumar tres nuevos puntos.

El siguiente rival del Grupo será el Torrelavega.

Automovilismo

## Cachón, 4.º en Tenerife, lastrado por una penalización

J. B. Pino Oviedo

Lo intentó, pero no pudo ser. El cangués Alejandro Cachón finalizó ayer cuarto en el rally Adeje Tenerife, última prueba puntuable para el Súper campeonato de España de Rallys (S-CER). El resultado no le sirvió para escalar posiciones. Precisaba ganar y que sus rivales, Pepe López y Efrén Llarena, tuviesen mala suerte.

Llarena ganó el rally con el Skoda Fabia Rally2 Evo y López, tercero con el Hyundai i20 N Rally2, sumó otro título nacional más a su palmarés y da una alegría a Hyundai, también campeona de marcas, que en 2023 contará con un potente equipo en el S-CER.

Cachón, copiloto por Alejandro López, no se dio nunca por vencido y marcó cronos destacables confirmando así su velocidad.



El Citroën C3 Rally2 de Alejandro Cachón. | RFEDA

El asturiano, que el próximo año disputará los rallys del campeonato del Mundo (WRC) que se disputen en Europa, comenzó tranquilo y fue aumentando el ritmo marcando varios terceros, segundos e incluso un scratch en la primera etapa del viernes.

Penalizado por llegar tarde en un control debido a un atasco de tráfico, volvió a efectuar terceros y segundos scratch en la etapa de ayer, pero un trompo le retrasó respecto a López que fue tercero.

Llarena venció. El local Enrique Cruz (Fiesta) fue segundo a 15,8 y López acabó a 47 segundos. Cachón terminó a 58,1 segundos y sin la penalización habría sido 3º, pero la organización no atendió su reclamación. Ahora ya piensa en el WRC. En muchos rallyes coincidirá con su mecenas, Daniel Alonso (Citroën C3 Rally2), que irá copiloto por Adrián Pérez.

ATLETISMO

### El 43.º Cross Popular Villa de Gijón reúne hoy a más de un millar de atletas

La 43ª edición del Cross Popular Villa de Gijón se celebra a las 10 de esta mañana en un circuito modificado pero con la misma distancia de ediciones anteriores, 12 kilómetros y salida y llegada en Las Mestas. La prueba está organizada por el Atlético Gijonés Fumeru y el Patronato Deportivo Municipal y reunirá a un millar de atletas en la prueba grande y alrededor de 350 en las de menores que se llevarán a cabo en el interior del completo deportivo tras la prueba senior. | J. J.

Efrén Llarena gana el Rally Adeje y Pepe López, tercero en las islas, se lleva el título nacional